

## Anlage 2

### Antrag der AfD zur Beiratssitzung am 22.06.2015

Ich beantrage daher, dass Beschlussanträge mindestens 14 Tage vorher bekannt gegeben werden müssen.

Der Beschluß-3 (siehe Anhang) am heutigen Tage ist daher abzulehnen, und für die folgende Beiratssitzung auf die Tagesordnung zu setzen.

Anders sehe ich es ausnahmsweise bezüglich des anderen Antrages der Linkspartei. Ich begrüße es, dass die alte Geschäftsordnung für eine gewisse Zeit beibehalten wird. Auch sollte der alte Beiratssprecher eine gewisse Zeit im Amt bleiben, und ggfls. später bestätigt werden.

(Auszug aus dem Schreiben von Herrn Höns vom 22.06.2015)